



FOFE 2020 - Visite des élèves de 3°

publié le 10/02/2020

Dans le cadre de la préparation de leur projet d'orientation et du parcours Avenir, tous les élèves de 3° du collège Jean Rostand se sont rendus ce matin au FOFE (Forum de l'Orientation, des Formations et de l'Emploi). Ils ont ainsi pu rencontrer des représentants et des élèves des lycées généraux et professionnels de l'académie présents, des professionnels de filières de métiers comme la petite enfance, l'hôtellerie restauration, la métallurgie, le transport et la logistique, etc... ; échanger avec les personnels de l'armée, de la gendarmerie, etc... ; se renseigner sur les formations post-baccalauréat ; découvrir des grandes entreprises comme Naval group ou Schneider...

C'est une étape importante pour leur orientation, car c'est l'occasion de découvrir, se renseigner, échanger et se projeter dans un futur très proche.

Le FOFE est ouvert demain samedi, à l'Espace Carat de l'Isle d'Espagnac.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.